

Falsche Informationen?

VORWÜRFE / „Gramat Voran“-Obmann Julius Fellner sieht bei SPÖ ein System an Falschinformationen. Ortschefin wehrt sich.

VON GERALD BURGGRAF

GRAMATNEUSIEDL / „Es gibt eine Vielzahl an Beispielen von Falschinformationen“, berichtet „Gramat Voran“-Obmann Julius Fellner und attackiert damit die Gemeindeführung rund um Bürgermeisterin Erika Sikora (SPÖ) scharf. Er ortet sogar ein System an Falschinformationen dahinter gegenüber der Bevölkerung und dem Gemeinderat. Als Anschauungsobjekt dient ihm etwa die Anzahl an gefällten Bäumen oder die aktuelle Diskussion rund um die Vermietung der Container beim Gemeindezentrum.

„Der Lügenbaron Münchhausen hätte da nicht kreativer sein können“, erläutert Fellner. Zudem kritisiert er, dass viele Projekte erst durch Initiative seiner Fraktion umgesetzt werden. „Da wären etwa die Informationen



„Gramat Voran“-Chef Julius Fellner vergleicht die SPÖ mit dem Lügenbaron Münchhausen.

FOTO: BURGGRAF

zum Spar-Logistikzentrum, die erst erfolgten, als wir diese in einer Aussendung gefordert haben“, zeigt er sich schockiert. Ihn störe das Niveau und er frage sich, „warum wird hier nicht die Wahrheit gesagt?“

Sikora: „Gemeinderäte haben auch Holschuld“

Kein Verständnis für die Kritik des „Gramat Voran“-Obmanns hat Bürgermeisterin Sikora. „Das wir falsch informieren, ist sein Eindruck. Außerdem haben Gemeinderäte nicht nur eine Bring-



Ortschefin Erika Sikora (SP) fordert Fellner auf, sich auch einmal selbst Informationen zu holen.

FOTO: BURGGRAF

schuld, sondern auch eine Holschuld“, kontert sie. Was so viel heißt, dass sie jeden Tag am Gemeindeamt ist und ihre Türen jederzeit offen stehen. „Wenn er etwas wissen will, kann er jederzeit kommen. Das sollte sogar so sein!“, führt sie weiter aus.

Verwundert zeigt sie sich über die Kritik in Bezug auf Spar. Bei einem Infoabend der Firma in Ebergassing sei auch Fellner anwesend gewesen. „Und dann gegen die Gemeinde wettern, ist reine Oppositionsarbeit“, ärgert sich Sikora.

TERMINE

GRAMATNEUSIEDL

Benefiz. Am Samstag, dem 28. Juli findet am Parkplatz beim Lokal Paulis Cafe (Hauptstraße 70) eine Benefizveranstaltung zugunsten der Schmetterlingskinder statt. Beginn ist um 18 Uhr.

Party. Am Samstag, dem 4. August lädt die Gramater Jugend zur „Bacardi Night“ ins Partygelände in der Oberortstraße ein. Die Party startet um 21 Uhr.

MOOSBRUNN

Gessner-Fest. Am Samstag, den 28. Juli, veranstalten die Bewohner der Franz-Gessner-Gasse zum bereits 14. Mal das Gessnerfest beim Moosbrunner Kindergarten. Die traditionsreiche Veranstaltung beginnt um 18 Uhr. Für die Musik sorgt DJ Andi. Für Speis und Trank ist ebenfalls gesorgt, wobei das Essen vom Lokal „Moosbrunner Treff“ bereitgestellt wird. Zudem wird es eine Tombola und für Kinder eine tolle Hüpfburg geben.

„Wir probieren es im August noch einmal“

BEACHVOLLEYBALL / Doppelte Absage beim Turnier der Bürgerliste. Schlechtwetter war schuld.



BLM-Sprecher Paul Frühling gibt sich demonstrativ optimistisch und hofft auf gutes Wetter im August. FOTO: ZVG

VON GERALD BURGGRAF

MOOSBRUNN / Es hätte ein sportliches Highlight in Moosbrunn werden sollen. Doch das Wetter machte der Bürgerliste für Moosbrunn (BLM) und ihrem Beachvolleyballturnier einen Strich durch die Rechnung. Doch als hätte nicht die Absage am Sonntag, dem 15. Juli gereicht, fiel auch der Ersatztermin eine Woche später wortwörtlich ins Wasser. „Wir haben uns an beiden

Tagen jeweils um 10 Uhr getroffen und beraten, wie es weitergeht. In beiden Fällen mussten wir uns für eine Absage entscheiden“, zeigt sich BLM-Sprecher Paul Frühling enttäuscht.

Dennoch nehmen es die Organisatoren locker. „Am zweiten Sonntag hätte es zwar zum Turnierstart nicht mehr geregnet, aber die Temperaturen ließen Beachvolleyball nicht zu. Aber da kann man nix machen“, gibt er sich optimistisch. Auch wenn er zugibt, dass eine zweimalige Absage bitter ist. „Aber alle guten Dinge sind drei“, ist Frühling überzeugt. So plant die Bürgerliste einen dritten Anlauf Ende August. Einen genauen Termin gebe es zwar noch keinen, aber man wolle es noch einmal probieren, betont er.



Während man 2011 mit perfektem Beachvolleyball-Wetter gesegnet war (siehe Foto), fiel das Turnier heuer ins Wasser. FOTO: ARCHIV/ZVG

Nachprüfung - Auffrischung - Schulübertritt

Nachhilfcenter

Learn 4 life

Hauptplatz 18/4, 2460 Bruck/Leitha

Intensivkurse - August 2012

... der kompakte Wissensschub - 5 Tage, 1 Fach ...

Fit für das neue Schuljahr in M. E., D., F. L., RU, RW, EDV ...!!!

30.7 - 3.8.12	täglich 3 Einheiten à 45 min.	
6.8 - 10.8.12		<h2>€ 187,50</h2> <p>Anmeldung ab sofort!</p>
13.8 - 17.8.12		
20.8 - 24.8.12		
27.8 - 31.8.12		

weitere Termine nach Absprache

Tel. 02162 / 65205

Gruppengröße 2 - 4 Schüler

info@learn4life-nachhilfe.at

Einzeltraining auf Anfrage jederzeit möglich

www.learn4life-nachhilfe.at

facebook.com/Learn4life.Nachhilfe